
Laut Meldungen soll zukünftig der Flugverkehr am Flughafen Leipzig/Halle gerade im 
Transportbereich ansteigen. Die daraus möglicherweise entstehende Lärmbelastung schlägt 
sich auch auf Halle nieder. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Inwiefern ist der Stadtverwaltung bekannt, dass die vereinbarten Flugkorridore nicht 

eingehalten werden? 

2. Wann hat das letzte Treffen zu diesem Thema zwischen dem Betreiber des 

Flughafens und der Stadt Halle (Saale) (z.B. im Rahmen der Fluglärmkommission) 

stattgefunden? 

3. Inwiefern gibt es Ansätze, um die Lärmbelästigung für die betroffenen Stadtteile zu 

verringern? 

4. Inwieweit sind Gespräche zu diesem Thema geplant, wenn ja, mit wem? 

 
 
gez. Eric Eigendorf     gez. Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender      Umweltpolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)   SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 
 
 


